

Neue Präsidentin für den Zonta Club

Pforzheim (red). Der Zonta Club Pforzheim hat eine neue Präsidentin: Simone Schroth hat das Amt ihrer Vorgängerin Cornelia Holzach übernommen. Jeweils zwei Jahre dauert die Präsidentschaft des Pforzheimer Serviceclubs, der sich sowohl lokal und regional als auch rund um den Globus für die Belange von benachteiligten Mädchen und Frauen engagiert, informiert der Zonta Club Pforzheim in einer Presseerklärung. In Pforzheim gehören dem Club derzeit 46 Mitglieder an, weltweit gibt es circa 1.200 Clubs mit mehr als 32.000 Mitgliedern.

In der Amtszeit von Cornelia Holzach fanden zweimal der traditionsreiche Flohmarkt sowie der Weihnachtsgeschenkemarkt im Neuen Rathaus statt. Zudem lud der Club ein zu einem Benefizkonzert im Reuchlinhaus und initiierte einige andere Aktivitäten wie die Verleihung der Preise „Young Women in Public Affairs“ und des „Jane Klausman Awards“.

„Wir wollen Frauen und Mädchen lokal, national und international unterstützen“, wird die neue Präsidentin Simone Schroth in der Mitteilung zitiert. Durch das ehrenamtliche Engagement aller seiner Mitglieder sammelt der Zonta Club Geld, das der Förderung von Frauen zugute kommt. Ergänzt wird das Programm durch Infotage sowie kulturelle Veranstaltungen.

Internet

www.zonta-pforzheim.de